

Sambut HUT RI Ke-77, Kodim 0817/Gresik Selenggarakan Bhakti Sosial Donor Darah

Achmad Sarjono - GRESIK.JOURNALIST.ID

Aug 15, 2022 - 13:12



GRESIK - Kodim 0817/Gresik menggadeng PMI Cab Gresik dan Poskes 05.10.11 Kodim 0817/Gresik menyelenggarakan kegiatan Bhakti Sosial Donor Darah dalam rangka Memperingati HUT Ke-77 Kemerdekaan RI Tahun 2022, dengan diikuti sebanyak 350 orang dari berbagai Usur TNI, Polri Satpol PP, Persit KCK Cab XLIV Kodim 0817/Gresik dan beberapa Organisasi Masyarakat yang ada di Wilayah kabupaten Gresik, Senin (15/8/2022).



Kegiatan dilaksanakan di Aula Lantai Dua Makodim 0817/Gresik berjalan sesuai dengan penerapan protokol kesehatan. sebelumnya seluruh peserta dilakukan pengecekan tensi dan dipastikan kondisi kesehatannya sebelum melaksanakan kegiatan donor darah oleh Petugas Kesehatan.

Saat ini masih dalam masa pandemi, di beberapa rumah sakit masih terdapat pasien covid-19 yang membutuhkan perawatan dengan kondisi memerlukan transfusi darah untuk keselamatannya sehingga perlu adanya keseimbangan antara kebutuhan darah dengan jumlah pendonor.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos didampingi Kasdim 0817/Gresik, Mayor Inf Sugeng Riyadi hadir dan meninjau langsung kegiatan Bhakti Sosial donor darah dan turut serta untuk menyumbangkan darahnya.

Dandim menyampaikan, "Semoga melalui kegiatan donor darah ini dapat menolong saudara-saudara kita yang sedang membutuhkannya, dan saya ucapkan terima kasih dan mengapresiasi kepada seluruh pendonor dan petugas medis dari PMI Cab Gresik dan Poskes 05.10.11 Kodim 0817/Gresik yang telah berpartisipasi pada kegiatan donor darah hari ini, sehingga kegiatan berjalan dengan lancar dan bermanfaat." ucapnya.

"Harapan kami melalui kegiatan Bhakti sosial donor darah kali ini, dapat menjadi salah satu sarana dalam meningkatkan tali silaturahmi, sinergitas antara TNI-Polri dan masyarakat sehingga tetap terjalin dengan solid dan selalu kompak dalam pengabdian untuk bangsa dan Negara, sekaligus dalam momen memperingati Hut Kemerdekaan Ri yang Ke-77. Tetap semangat dan salam sehat." harap Dandim.



Dilokasi yang sama, salah satu peserta donor darah bernama Ayunda dari Perguruan Pamor gresik (Pencaksilat) mengatakan bahwa “Saya secara pribadi mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0817/Gresik yang telah menyelenggarakan Bhakti sosial donor darah, karena setetes darah sangat berarti untuk saudara kita yang membutuhkan dan kita dengan membantu menyumbangkan darah pastinya akan mendapat pahala dari Allah Swt, Aamiin”. tuturnya.